

Des hommages sont rendus dans plusieurs pays à Hugo Chavez à l'occasion du 3è anniversaire de sa mort



Moscou, 5 mars, (RHC).- Le président russe, Vladimir Poutine, a rendu hommage au leader bolivarien, Hugo Chavez, décédé il y a 3 ans.

Le vice ministre des Affaires étrangères, Serguei Ryabkov a déposé une gerbe au nom du président devant la plaque qui marque le début de la rue de Moscou qui porte le nom du président vénézuélien.

Serguei Ryabkov a signalé qu'Hugo Chávez n'a pas seulement été le fils du Venezuela, mais de l'Amérique Latine toute entière et qu'il a consacré sa vie à la lutte pour la justice sociale et l'auto-détermination des peuples de l'Amérique et des Caraïbes face à l'impérialisme

À Paris, un hommage a été rendu à Hugo Chavez devant la statue équestre du Libérateur Simón Bolívar.

Des hommages ont été rendus aussi au leader bolivarien au Nicaragua, en Équateur et au Vietnam.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/86309-des-hommages-sont-rendus-dans-plusieurs-pays-a-hugo-chavez-a-loccasion-du-3e-anniversaire-de-sa-mort>



Radio Habana Cuba